

PRESSEMITTEILUNG

Verbandsgemeindeverwaltung | Postfach 2 20 | 55462 Simmern

01.07.2022

Feierliche Eröffnungsfeier des KompetenzZentrums am vergrößerten Standort Simmern

Am Freitag, dem 01. 07. 2022, lud das KompetenzZentrum Simmern nach Vergrößerung des Standortes zur Eröffnungsfeier ein. Die Wirtschaftsförderinnen unserer Verbandsgemeinde, Theresa Fitzner und Juliane Boos, konnten sich selbst einen Eindruck von den neuen Räumlichkeiten verschaffen.

„Wie bei vielen Objekten war auch hier vor Beginn der Planungen viel Vorstellungskraft gefragt“, so Geschäftsführer Mirco Meyer. Doch was daraus entstanden ist, ist umso erfreulicher: helle Büros, Beratungs- und Konferenzräume auf 2 Etagen, in denen derzeit 8 Mitarbeiter*innen Platz finden.

Neben Simmern betreibt das KompetenzZentrum die zwei weiteren Standorte Kastellaun sowie Mülheim-Kärlich und beschäftigt insgesamt rund 30 Mitarbeiter*innen. Das Team um die Geschäftsführer Stefan Hees, Mirco Meyer, Franz-Josef Thelen und Achim Wilke berät sowohl Privat- als auch Geschäftskunden in Fragen rund um Finanzierungen, Versicherungen, Marketing und Business-Consulting. Der Schwerpunkt am Standort Simmern liegt vor allem auf dem Unternehmensbereich Versicherungen, die Standortleitung übernimmt Frau Zinn.

„Bereits vor der Eröffnungsfeier konnten wir auf eine äußerst gute Zusammenarbeit mit Herrn Meyer und seinen Kollegen zurückblicken, besonders hinsichtlich der Unternehmensberatung und der damit verbundenen Gewerbeflächensuche für Unternehmer jeglicher Branchen. Wir freuen uns, diese Zusammenarbeit auch zukünftig fortführen zu können. Sie stellt eine wesentliche Grundlage für eine erfolgreiche Wirtschaftsförderung dar“, so Theresa Fitzner.

Wir übermitteln dem KompetenzZentrum anlässlich der Standortvergrößerung und der damit verbundenen Neueröffnung die herzlichsten Glückwünsche und wünschen den Beschäftigten viel Freude und Erfolg bei ihrer Arbeit.

Weitere Informationen zum KompetenzZentrum finden Sie unter:
www.mein-kompetenzzentrum.de



Herr Meyer, Frau Zinn und Herr Wilke (v.l.n.r.) begrüßen ihre Gäste und alle Interessierten im Rahmen der Eröffnungsfeier (© VGV Simmern-Rheinböllen)